

Universidad Del Sureste



Nombre:

Paola Jaqueline Camaras Cadena.

Carrera:

Trabajo Social Y Gestión Comunitaria

Docente:

Dra. Karina Hernandez Salazar

Materia:

Medicina social

Tema:

"Medicina social"

Fecha:

22 de Mayo De 2020

San Cristóbal De Las Casas Chiapas, México.

“MEDICINA SOCIAL”

En el presente trabajo trata acerca de la medicina social acerca de cómo es la intervención que se requiere, ya que esta área se labora con grupo de persona para saber a profundidad las causas que generan esa problemática y así lograr y obtener una posible solución, ayudar a las personas de determinado lugar, por lo que se requiere de varias disciplinas para que desde diferentes puntos de vista tener conocimiento sobre los factores que impiden que se puedan desarrollar en buenas condiciones y elevar su calidad de vida.

Como punto de partida la medicina social busca favorecer las condiciones en las que se desarrolla el ser humano para lograr un estado de completo bienestar en cada sujeto. Mediante campañas y platicas de información se les informa a que son diversas las causas que conlleva a originar diferentes problemáticas. Por lo que es una manera de concientizar a la comunidad a que participen para ser frente a esta situación.

Por eso son diversos los factores que estudia la medicina social para entender el porqué de esta situación y por ende las consecuencias que genera en la población y el entorno que los rodea. Estas condiciones pueden influir en su salud y bienestar y los de su comunidad Uno de ellos y que ha sido uno de las graves problemáticas es el ingreso con la que cuenta la persona, ya que el ingreso económico depende si puede cubrir sus necesidades y por lo tanto tener mayores beneficios en cuestión a tener una mejor calidad de vida. Por lo general, tienen más acceso a espacios seguros para el ejercicio u otras actividades

Aunque si el ingreso es bajo es más propensa a enfrentar situaciones nada favorables en este caso una vivienda en condiciones precarias y no poder obtener una alimentación saludable por lo que conlleva a la persona, a tener deficiencias en cuestión de que no puede cubrir cada una de sus necesidades básicas. Por lo que en diversas ocasiones le impide a no tener atención médica.

Por otro lado, debido a esa situación de no tener un ingreso fijo y digno, por diversas causas no puede asistir a consulta médica como pueden ser, de que quede lejos de su alcance, pero no necesariamente solo eso, sino también que no puedan comprar los medicamentos que necesitan, por lo que recurren en auto-medicarse o a la medicina tradicional a la salud más natural y que implica remedios caseros derivados de

ingredientes naturales. Se podría decir que es un tipo de medicina alternativa en base a hierbas, que a veces puede funcionar si se tiene el conocimiento sobre los beneficios que ofrece las plantas medicinales. Pero también existen desventajas que no todos les funciona por igual.

Para continuar otro de los factores es acceso a la salud como se ha venido explicando, es una parte fundamental en la vida del ser humano, que es la manera de saber en qué estado de salud nos encontramos, ya que bajo chequeos médicos de vez en cuando verificar si no estamos enfermados y no encontramos bien físicamente. Por lo que estas visitas pueden incluir pruebas de detección y atención preventiva que evitan que desarrolle enfermedades.

Mientras tanto algunas personas no tienen un medio de transporte para ir al médico. Algunos no pueden pagarlo, mientras que otros hablan un idioma diferente. Todas estas cosas pueden evitar que obtengan la atención médica que necesitan. No poder obtener atención médica puede tener un impacto enorme sobre su salud.

Para concluir la medicina social además para investigar sobre las enfermedades que existen en el mundo, aplicar una cura y tratar de prevenir las enfermedades, juega un papel importante en la vida de los ciudadanos siempre y cuando saber, sobre todos y cada uno de estos factores juegan un papel en la salud todos los días. Es importante entender cómo estas cosas afectan nuestra salud para que se pueda tomar medidas para mejorarlas y así mejorar nuestra salud. que mediante, pláticas de prevención y campañas de vacunas entre otros. Los medicamentos que son recetados por los médicos, que ayudan a sanar o prevenir una enfermedad, y también para aliviar los dolores físicos.

Es la manera de que uno mismo nos cuidemos y estar conscientes en la manera de mejorar la situación, para poder elevar nuestro nivel de calidad de vida y participar en las campañas que son para nuestro propio beneficio, seguir las medidas para poder desarrollarnos en un entorno favorable y óptimo de acuerdo a nuestras condiciones y estar bien físicamente, mentalmente y socialmente.

Bibliografía

<https://www.medigraphic.com/pdfs/facmed/un-2004/un046h.pdf>

<https://www.google.com.mx/search?sxsrf=ALeKk01Led2PIfqKbWzkJ6>

<https://es.familydoctor.org/factores-sociales-y-culturales-que-pueden-influir-en-su-salud/>